
COMAC élargi du Mercredi 2 septembre 2020

Présents : Laurence, Gema, Jacques, Sébastien, Karine, Yann, Marie-Hélène, Myriam, Christine

En préambule : Point météo, accords de groupe, répartition des rôles

FB et site Gentiane
- mettre l'info marché producteurs -  Argonay
Relancer la commande de l'oriflamme - pour les marchés et stands (solliciter Chloé)

1) Remplacer les les tâches comptoirs d'échange (Yves) 

      Nécessaire mise au clair pour les comptoirs (demande de Marie Hélène - Point avec Yves

•       => récupérer la feuille + s'assurer des comptes

      3 comptoirs centre ville (local + 2 biocoop) => Karine. Vérifier lesquels acceptent les adhésions (Oui 
pour Rue de la paix, autres ?)
      Comptoir Faverges  - Yann ; A relancer avec animation
      Comptoir mobile - Myriam 
       Mise en place comptoir Alpar  (Karine + Yves) plus pochette Adhésions après de la tenue de la réunion 
du groupe Gestion.
       Yves demande s'il est possible de gager d'autres gentianes (le coffre est vide ; les 18000 gentianes + 
besoin d'avoir un détail des types de coupures). Nécessité de faire le point sur les coupures et de voir si 
certaines Gentianes dorment chez un pro. 
       
      URGENT => Besoin d'une réunion gestion pour les comptoirs d'échange - Karine, Myriam, Seb, Marie 
Hélène, Yann (plus d'autres pour passage relai)
      
      A voir ensuite -  Comptoir Rumilly (A voir si possible en fonction des comptes) => voir Yves + Emeline
      Besoin d'avoir deux comptoirs mobiles ? (en l'état actuel des bénévoles, pas possible)
      

2) Groupe Gestion : 

        Compte courant : 10 000 euros + 5000 euros (déjà bloqués sur le compte NEF qui doivent être versés à 
France Active en novembre )
         La somme à verser à la fédération Kohinos (le compte bancaire vient être créé) : 1000 euros 
(éventuellement plus si succès du financement participatif) ; Yann rappelle que le temps passé par lui est à 
prendre en considération. Actuellement pas de nécessité de mettre plus.
         Dépenses communication : 
             - Oriflammes, mais pas encore fait. Priorité = faire un vote sur les modèles proposés, lancer un vote 
sur Framateam ? sur canal ; 
             - Devis à finaliser avec Loris pour les Séparateurs de caisse préparés par Loris. Point à voir sur le 



prochain COMAC pour le matériel pro.(pour des dépenses avant la fin d'année)
        -  Refonte du site. Laure avait déjà travaillé sur ce dossier => à recontacter pour relancer le travail. 3000 
euros avaient été envisagés dans ce but à prélever sur le financement participatif. Qu'est-ce qui est prévu dans
cette refonte qui justifie un tel coût ? C'est un point à revoir. 

•          Laurence demande Laure pour comprendre les devis déjà demandés concernant le site de la 
Gentiane - Transmission des éléments à Yann - Repartir également des travaux déjà réalisés avec un 
bénévole. Yann rappelle que Kohinos va transmettre des infos sur un site Wordpress et nous sommes 
déjà en Wordpress. 

        Besoin de garder la compétence sur le site + bien réfléchir aux besoins. 
    Aujourd'hui, fonds propres de 9800 euros ; 
         

3) Préparation de l'AG 

     Rapport financier : Présentation des deux demi- exercices en un seul pour 2019. Rappeler l'existence d'un 
partenariat de Alpes Contrôle + absence d'employé : besoin d'expliquer ce solde.
    Rapport d'Activités : Structure existe et moitié année déjà prête. A compléter sur juin à décembre 2019. 
Myriam complète le rapport débuté. 
    Laurence finalise le rapport d'orientation. 
    Yann prépare les parties de ces deux rapports sur les points Faverges + Kohinos + travail avec les mairies.
    Demande à faire à Laure si possible de donner les infos pour le vote par correspondance.
    Les convocations doivent partir 15 jours avant le 30 sept avec toutes les infos. Invitation de l'année 
dernière à reprendre. Sébastien s'occupe de l'invitation pour l'AG. 
    Rapports financier, d'activités et d'orientation à finir le 10/09.
    Rappel : accès à la boîte mail par Yves, Laurence et Sébastien, Jacques a accès à la boîte mail pro. 
    A convoquer : les adhérents à jour d'adhésion. 
    
Nombres d'adhérents particuliers : 45 par Helloasso, 65 sur comptoir mobile,  
Nombres d'adhérents pros :  compter pour la présence à l'AG ceux qui ont payé, même si on a laissé sur le 
site, pour soutien suite crise.
    Jacques s'occupe de la liste des pros (une liste à jour et une liste de ceux qui n'auront pas le droit de vote)
    Karine finit de rentrer les adhérents particuliers- 
    Yann se renseigne sur une interface pour faire les envois et éventuellement le vote par correspondance. 
L'année dernière utilisation de framaform
    Besoin d'avoir les infos de la part de Yves, notamment les accès mailshimp. 
    
    Dans convocation, indiquer sur  : 
        - vote rapport d'activité
        - renouvellement du COMAC
        - Une résolution : supprimer l'adresse précise de la Gentiane dans nos statuts - basée sur Annecy
         - Lors de la dernière AG., un accord de principe avait été obtenu pour étudier la possibilité de 
paiements numériques par les particuliers. Il faudra expliquer pourquoi d'un point de vue pratique le projet a 
pris un peu de retard mais la création de la fédération Kohinos et les monnaies impliquées témoignent d'une 
avancée importante. 
    



4) Newsletter

    Ecriture de la lettre (à partir billet FB) + Info de septembre (marchés des producteurs d'Argonay + 
formation en ligne + AG) + besoin de candidatures COMAC +  Faire figurer l'importance de faire circuler les
Gentianes. Parler du développement de Faverges.
    => Gema envoie à Laurence
    Suggestion : Demander si quelqu'un serait dispo pour apporter une aide informatique ?
      

5) Comité d'agrément

     Vanessa Andrieux - Thérapeute - 
     

6) GT Pro- 

    Dossier envoyé à Alexandre Jacquelin, thérapeute, qui veut adhérer. 
   Tiers lieu BONHEUR NATIONAL BRUT dans la ZI des Cesardes, Franck Olivieri
   Indépendante Sarah Galvan qui souhaite avoir des infos
    Dodin's Café - Avenue de Cran ; Wendy MELLOR qui nous avait contactés avant l’été pour adhérer à La 
Gentiane
    A voir qui peut aller aller à l'apéro Indépendant du 17 sept ?
    
    A contacter : 
   Fondatrice de https://www.produits-locaux-74.fr/categorie-produit/legumes/   : Marine Couchard => 
association de femmes entrepreneuses du bassin annécien. Nous sommes pour le moment environ 140 
membres et un centre de formation pour futures entrepreneuses va ouvrir ses portes dès septembre.
    "WHO RUN THE WORLD" => à contacter

7) Le point sur la Fédération Kohinos 

Ce serait bien d'avoir un ou deux autres bénévoles avec Yann, pour participer  pour la Gentiane. 
Prochain Conseil Collégial a lieu jeudi 03/09 soir. 
Horaires à préciser pour qui peut participer. 18h ? A confirmer.
Fédération qui grandit. Beaucoup de choses à organiser mais plein de potentiel.
La Gentiane (Yann) va faire partie des beta-testeurs.

8) Faverges

Contact avec Président Pays de Faverges Environnement, Sébastien Augier, suite à la formation en ligne 
suivie. Asso bien implantée sur le territoire.
Pourrait être des ambassadeurs de La Gentiane en allant au contact direct de pros.

https://www.produits-locaux-74.fr/categorie-produit/legumes/


Projet de Yann : présentation de La Gentiane à l'asso en petit comité, puis projet réunion avec la Mairie.
Contact avec les sources - groupes de médecins

9) Contact avec les Municipalités (Annecy + maires délégués + Faverges-Seythenex- 
Argonay- Rumilly- Sevrier, St Jorioz...

Jacques réalise un "Poum-poum copier Coller" des adresses des maires et conseillers municipaux (Annecy)
Yann réalise pour Doussard Faverges. 
Laurence a eu contact avec Matthias du Cairn au sujet contact avec la Mairie, à utiliser. 
Idée de préparer un courrier type pour les mairies du secteur (Faverges, Annecy, Argonay... et Maires 
délégués), pour se signaler, les inviter à l'AG.

10) Adhésion au mouvement SOL

Validée par le COMAC.

•

ANNEXE - Informations présentés lors d'une réunion pré COMAC du 24 aout 2020)

   
    - Contact L. Maurin avec Mathias Charre (Cairn) => conseils et documents pour préparer le dossier 
collectivités locales

•     En priorité : préparer et envoyer une lettre pour dire qu'on est là et que vous sommes partants pour 
une rencontre et travailler le dossiers. Premier contact. qui fait pour la rentrée ?

    
    Contacts Camille Chautagnat (Aurex, vallée de l'Arve) pour travail sur rapprochement Aurex- monnaies 
locales (actuellement un groupe travaille sur un système existant aux Pays bas. Impliqués : Aurex, Cairn, 
Gonette, LIen, Nef, Cigales). Camille avait pris contact avec Laure qui m'a fait suivre l'information
    => Jacques est intéressé . Demander Yann
    
    Contact Charles Lesage (SOL). Contact LM par mail pour poser des questions. Un RV tel est prévu 
semaine prochaine. Myriam OK pour tel + Yann ?
    Contact Boris André  - Colibri Annecy,Rencontre sur jardin partagé Vallin Fier. A pris contact mi aout 
avec le lancement groupe Colibri Annecy pour idée sur le volet économie. A pensé à la monnaie locale.  
    
    Date et lieu des prochaines Rencontres Nationales : Nouvelles dates ! Accueil à compter du 29 octobre 18h
départ le 1er novembre des 12h30. Nous espérons que cette fois c’est bon… à Ploërmel (en Bretagne) au 
Lycée Latouche Organisées par le Galais et d’autres monnaies bretonnes Ouvertes à toutes les MLCC 



A traiter au prochain COMAC

- stagnation des gentianes chez un des pros (Le local) Karine va vérifier combien de Gentianes sont en attente
Au Local.
 - matériel pro
 - adhésions particuliers :  voir pour augmenter : ALPAR + Faverges + Rumilly + mois ESS (4 événements) 
- Travailler un message pour la lettre aux adhérents et le besoin de bénévoles / Contacter ceux qui ont fait la 
formation pour les motiver. Joanny + ??? (Laurence)
A FAIRE - Cadeau de son adhésion nouveau maire. On ne l'avait pas fait en ce temps mais peut être que cela 
pourrait être le moment ? Il faut juste imaginer le texte d'accompagnement.

• - comment aller chercher des adhérents lorsque les événements sont annulés ?

GESTION DOCUMENTS et CODES
- Suivi des codes et documents : entre drive et Wiki, je ne sais pas trop si je dois mettre dans les deux. Seb 
semble suivre une ligne assez rigoureuse avec le drive. Mais moi, je ne sais pas trop comment arbitrer.
- Le point sur : stockage papiers et numérisation des documents administratifs (statuts, conventions...)
Adhérer au mouvement SOL  : cela semble permettre l'utilisation d'autres monnaies locales ailleurs en France
en vacances / mouvement de soutien aux monnaies locales

GENTIANE ET COLLECTIVITÉS LOCALES - plan d'action pour préparer des propositions aux nouvelles 
mairies (Annecy, Faverges, Argonay, etc) 
[Info : demande faite à la monnaie Cairn pour rencontre et préparation de la mise en relation. Favoriser la 
mise en relation entre des personnes différentes des mairies. Demande également faite au réseau SOL

• (voir possibilité d'intégrer le réseau des mairies écolo qui devraient se créer ] 

•

•

•
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